



Der neue VW e-up! startet in den Handel

Volkswagen präsentiert den e-up! ab sofort bei zwölf Volkswagen e-Mobilitätspartnern in der Schweiz. Die speziell qualifizierten Händler bieten Kunden und Interessierten Informationen rund um den Effizienzweltmeister. Hinzu kommen eine umfangreiche Beratung beim Fahrzeugkauf sowie ein fachgerechter Service für e-up! Besitzer. Mit der Markteinführung des Cityspezialisten bietet Volkswagen zudem eine Lademöglichkeit für zu Hause an.

Der e-up! ist das erste Grossserien-Elektrofahrzeug von Volkswagen, das dank innovativer Detaillösungen besonders sparsam mit der Energie umgeht. So verbraucht der e-up! lediglich 11,7 kWh/100 km und ist damit Effizienzweltmeister. Der Stromverbrauch entspricht durchschnittlichen Fahrkosten von rund CHF 2.34.- auf 100 Kilometern.

Nachhaltig und sicher unterwegs

Die wegweisende Effizienz des e-up! ist auf den, für ein Auto dieser Grösse, sehr guten cw-Wert von 0,308, einen geringen Rollwiderstand und die Effizienz-optimierten Antriebskomponenten zurückzuführen. Auch das hochwirksame Rekuperationssystem und innovative Ausstattungsmodule, wie eine neu entwickelte und besonders sparsam arbeitende Klimaautomatik, machen den e-up! besonders umweltschonend. Dies bestätigt auch der aktuelle EcoTest vom ADAC, der als einer der härtesten Emissionstests für Automobile gilt: Dort sicherte sich der e-up! mit der höchsten jemals vergebenen Punktzahl die begehrte 5-Sterne-Auszeichnung. Damit nicht genug: Auch im Crash Test des ADAC erwies sich der rein elektrisch betriebene e-up! als besonders sicher und steht dem konventionell angetriebenen up! in nichts nach.

Die antriebstechnische Zentrale des neuen Hightech-Kleinwagens bilden ein kompakter Elektromotor (82 PS / 60 kW und 210 Nm Drehmoment), die im Wagenboden integrierte Lithium-Ionen-Batterie und die Leistungselektronik. Übertragen wird die Antriebskraft der E-Maschine über ein 1-Gang-Getriebe auf die Vorderräder. Alle Komponenten inklusive der Batterie wurden von Volkswagen entwickelt. Die durchschnittliche Reichweite des bis zu 130 km/h schnellen e-up! liegt je nach Streckenprofil, Witterung, Fahrstil und Zuladung bei bis zu 160 Kilometern.

In der Schweiz liegt der Einstiegspreis für den e-up!, als bereits hochwertig ausgestattetes Modell, inklusive Batterie bei CHF 32'700.-.

Lademöglichkeit für zu Hause

Wer sich für einen elektrisch betriebenen Volkswagen entscheidet, kann eine sichere und zuverlässige Ladeinfrastruktur direkt

mitbestellen. Volkswagen bietet Kunden in Kooperation mit Bosch Automotive Service Solutions ein komplettes Paket an (Wallbox plus Installation).

Der Vorteil: Im Gegensatz zur Standardausrüstung verkürzt sich das Laden über die Wallbox deutlich. Mit ihr wird die Hochvoltbatterie des e-up! mit einer Leistung von bis zu 3,6 kW innerhalb von sechs Stunden bis auf 100 Prozent geladen. Bei Interesse kann der Kunde einen Homecheck für seine Ladeinfrastruktur beim Händler bestellen. Nach dieser Besichtigung vor Ort durch einen von Bosch zertifizierten Elektriker bekommt der Kunde ein individuelles Angebot. Im Falle eines Vertragsabschlusses wird die Wallbox geliefert und fachgerecht installiert. Im Anschluss unterstützt der kompetente Kundendienst von Bosch, falls einmal Hilfe benötigt wird. Erhältlich ist das Installationspaket «Standard» ab CHF 1'750.-. Der endgültige Preis richtet sich nach den Bedingungen beim Kunden vor Ort.

Mehr zum Thema e-Mobilität bei Volkswagen finden Sie unter www.emobility.volkswagen.ch

26. November 2013, Volkswagen Kommunikation

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation

Livio Piatti

PR-Manager

Aaraustrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 94 61

Telefax 056-463 93 52

E-Mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch